



MONREAL CONFIRMA MOLESTIA DE DIPUTADOS MORENISTAS CONTRA ARIADNA MONTIEL

RICARDO MONREAL, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, reveló que un grupo de legisladoras y legisladores de ese partido, entre 60 y 80, ha expresado inconformidad con el trabajo de la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel, e incluso han solicitado su destitución.

Este martes, durante una reunión privada entre diputados morenistas, varios legisladores solicitaron un cambio en la Secretaría de Bienestar, argumentando que Montiel los ha tratado mal, se niega a recibirlos y que en la dependencia prevalece una corrupción evidente "hasta en las comunidades más remotas e indígenas". En audios filtrados a medios de comunicación, se escucha a diputadas de Morena llamar a la funcionaria como una "tipa nefasta" y pedir a Monreal que transmita sus quejas directamente a la presidenta Claudia Sheinbaum.

"La corrupción está muy fuerte



Legisladores piden la renuncia de la secretaria del Bienestar. **Especial**

hasta en las últimas comunidades e indígenas... dígaselo a la presidenta", se escucha decir a una legisladora.

En respuesta, Monreal prometió hablar directamente con Ariadna Montiel antes de escalar el tema a la jefa del Ejecutivo federal, y pidió a sus correligionarios frenar ahí el tema: "porque si no, va a ser la nota".

Ante ello, los diputados replicaron que "ya es la nota", a lo que el legislador respondió: "pues no, espero que no".

A fin de evitar más filtraciones, Monreal solicitó a los organizadores de futuras reuniones que estas se limiten exclusivamente a los diputados y no haya presencia de personas externas.

Luego, en entrevista con medios de comunicación a las afueras del Palacio de San Lázaro, el diputado reiteró su intención de resolver el conflicto mediante el diálogo: "Sí, se escucharon algunas expresiones hoy, de algunos compañeros, pero yo les ofrecí que platicaría con ella, que actuáramos con tolerancia, que actuáramos con una actitud institucional y que yo hablaría con ella para mejorar esa relación".

Ricardo Monreal Ávila sostuvo que ningún diputado ha pedido algo fuera de la ley, y respaldó tanto a su bancada como a la titular de Bienestar, a quien describió como "una mujer profesional, bastante razonable y bastante humana".

Claudia Bolaños